

Welschbillig
lebenswert



Heimatfreunde Welschbillig

Herzlichen Dank

dem Musikverein Welschbillig

für die großzügige Spende aus den Einnahmen des Benefizkonzertes mit dem Landespolizeiorchester Rheinland-Pfalz am 24. September.

Trouliechter gebastelt

Am vergangenen Samstag haben wir mit interessierten Kindern wieder Trouliechter gebastelt. Obwohl es immer schwieriger wird, konnten wir auch in diesem Jahr für das Projekt „Trouliechter“ wieder Runkelrüben organisieren.

In der Werkstatt von Klaus Christmann haben zahlreiche Kinder Rüben ausgehöhlt, lustige Gesichter ausgeschnitten und mit verschiedenen Materialien verziert. Alle waren mit viel Eifer bei der Sache und auch den Erwachsenen hat die Arbeit mit den Kindern Spaß bereitet.

Herzlichen Dank Günther Mayer für das Besorgen der Rüben und Klaus Christmann, der wieder seine Werkstatt zur Verfügung gestellt hat.

Da nicht alle Kinder an der Aktion teilnehmen konnten, werden wir das Projekt im kommenden Jahr wieder anbieten.

Hoffentlich gibt es dann noch genügend Rüben.

Gruppenbilder kann man auf unserer Homepage ansehen.

www.heimatfreunde-welschbillig.de

gez. Werner Hubert, Vorsitzender